滝区会NO1-6 2019/10/20





便

滝区の皆様へ

紅葉の候、皆様方のおかれましては、ますますご健勝の事とお慶び申し上げます。

報告事項



- 9 /2 1 シャギリ練習開始・・・シャギリ保存会、滝子ども会 コスモス 秋祭りに備えて、滝子ども会員がシャギリ保存会員指導で練習を開始 眠い目を擦りながら、一生懸命練習しています。
- 9 /2 4 大田好子氏よりご寄附を頂きました。 ありがとうございました。
- 10/6 三堀池、滝川一号 両分岐開放作業実施・・・17時~ 農業土木指導員ら 稲作も終盤に差し掛かり、田んぼへの水も不要と成り分岐を開放した。
- 10/6 役員・総代会・・・19時~
 - *民生委員から赤い羽根、年末助け合い募金のお願いが有りました。 【報告事項】 主な物
 - *玉野市コミュニティ助成金(宝くじ助成金)を市に完了報告
 - *9/15早朝4時頃、新聞配達員がイノシシとの接触で、負傷事故が有り しました。(場所:県道266号線三堀池付近)
 - *荘内連合自治会臨時全体会議・・・19時~ 荘内市民センター
 - ☆公民館及び市民センター機能の見直しについて
 - 11月の住民説明会には、固まった案を提示する。(市担当者)
 - ☆秀天地区への「ショッピングモール誘致」を要望する署名活動について 荘内中部地域及び北部地域の住民、特に高齢者を中心とした生活弱者は 「買い物難民」と成っていくことが明らかで、この事態を打開するため 荘内連合自治会が主体と成り、荘内連合自治会に所属していない地区にも 声を掛け、全員で署名活動を行なう。

【協議事項】主な物

- *10月19,20日秋祭りについて,依田壮年部長よりお願いが有りました。
- *文化祭の行程、担当等の最終説明を行なった。
- *公民館一階天井照明灯一箇所不調と成り点灯せず。 アポロ電気長尾店「玉野住設」に補修以来します。
- ☆公民館設立以来なので、寿命が来ているのかな?

10/5 マルシアル・カワイ・カブル氏訪問・・・川端(南)総代・区長 滝に転入し2ヶ月が経ち、何か問題点など無いかヒアリングを行なった。



犬の罠 (井指地区)



秋祭り



秋祭り(写真・武下信夫氏)



脉祭り



滝文化祭



油 文 化 经

- 10/8 井指地区に野良犬、数頭の徘徊を目撃し「犬用の罠」を設置・・・13時動物愛護センター(岡山・御津)に連絡し「犬用罠」を設置して頂きました。☆犬は賢いので、罠を設置すると近づかない事が多い(センターの方)餌などは、井指地区にお願いしました。(餌代はお渡しています)
- 10/8 岡山県民局の打ち合わせ・・・土木指導員、区長 県道62号線トンネル崩落ヶ所工事完了後、現在使用中の仮道復帰に ついて打ち合わせを行なった。

☆出来るだけ草の生えないような状態に復元をお願いしました。

10/10 井指地区のイノシシ柵点検実施・・・10時~ 土木指導員ら2名 三堀池下流付近にイノシシが出没し、田畑、田んぼへの通路を荒らしているので、鐘鋳場~井指山側 イノシシ柵の点検を行なった。 イノシシ柵に異常は無かった。

☆イノシシ柵以外の道路等通って出ているか可能性が高い。

- 10/12 鴨川「中橋」下流護岸工事開始の挨拶に来られました。 工事施工者「関本建設」担当者が工事開始の挨拶に来られました。 工事期間・・・令和元年10月下旬~令和2年3月中旬
- 10/19,20日秋まつり及び滝文化祭開催

*土曜日,日曜日,共に雨に会わず無事お祭りが終わり安堵しています。 お御輿の担ぎ手が少なく大変でした。壮年部の皆さんご苦労様でした。 *滝文化祭は,出品数が少なかったです。だんだん少なくなって来て いますが、次回は出品をお願いします。

*悠友クラブ及び地区ボランティアの皆さん大変お世話に成りました。

『今後の予定』

11月 9日(土)役員·総代会 19時~

11月10日(日)イノシシ柵メンテナンス作業・・・8時30分~

11月17日(日)防災訓練・・・9時~

11月26日(火)市民と議会との意見交換会(議会報告会)・・18時30分~ 荘内市民センター

以上